



FOTO: ESPECIAL

**#OPOSICIÓN**

ASPIRANTES  
INICIAN RECOLECTA  
DE 150 MIL FIRMAS

**P5**

**#FRENTEOPOSITOR**

# ASPIRANTES VAN POR FIRMAS



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-5	13/07/2023	LEGISLATIVO

ELIA CASTILLO



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

## EL PAÍS ESTÁ EN LLAMAS, ADVIERTE ENRIQUE; XÓCHITL Y CREEL INVITAN A LOS CIUDADANOS A APOYARLOS; CABEZA DE VACA URGE A UN CAMBIO

Los aspirantes a encabezar la construcción del Frente Amplio por México, con miras a la candidatura presidencial de la oposición en 2024, arrancaron este miércoles con la recolección de las 150 mil firmas de apoyo ciudadano, de al menos 17 entidades del país, requisito para continuar en la contienda. Para ello echarán mano de plataformas digitales, voluntarios y redes sociales. La etapa para la recolección de firmas será del 12 de julio al 5 de agosto.

Este miércoles el Comité Organizador sostuvo una reunión con los equipos de aspirantes, para presentarles la plataforma desde la que podrán recabar las firmas validadas. Tendrán dos vías para el registro: una abierta a la ciudadanía a través de una página web y otra para los contendientes, en donde podrán acreditar hasta mil promotores, cada uno.

Bajo el hashtag #ElMejorMéxicoPosible, el priista Enrique de la Madrid, arrancó el primer día para la recolección de firmas, con una gira de trabajo en Amecameca, Estado de México, para sumar voluntarios a su campaña y plataforma *yoconenrique.mx*. Enfatizó la urgencia de recuperar la seguridad y la tranquilidad de las familias mexicanas, advirtió

que con la actual administración "el país está en llamas".

En tanto, con el lema "México merece más", Xóchitl Gálvez abrió el sitio web <http://xochitl/voluntariosfirmas/>, en el que sus seguidores podrán registrarse como voluntarios para apoyarla a reunir las rúbricas. Encabezó una asamblea informativa en Saltillo,

Coahuila, desde donde llamó a la ciudadanía a darle su apoyo con la frase "¡Fírmale!".

Santiago Creel, realizó una visita de trabajo por Querétaro, donde fue recibido por el gobernador de la entidad, Mauricio Kuri; además visitó la Universidad Aeronáutica en Querétaro y se reunió con el rector, Enrique Sosa Gutiérrez y con jóvenes universitarios.

Con el hashtag #FírmaleACreel, el panista y diputado federal buscará los apoyos que necesita para cumplir el requisito y continuar en la contienda.

En entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez para **Heraldo Radio**, Francisco Javier Cabeza de Vaca, otro de los aspirantes al proceso del frente opositor, advirtió que, de no haber un cambio de gobierno, quedará un país devastado.

En el caso de Miguel Ángel Mancera, comenzó el primer día de recolección de firmas, con una felicitación por el Día del Abogado.



DÍAS TIENEN PARA REUNIR LAS 150 MIL FIRMAS.



EL NÚMERO DE ENTIDADES PARA RECABAR RÚBRICAS.



## COMITÉ ORGANIZADOR

- Los equipos de cada aspirante contarán con manuales del funcionamiento de plataforma.
- Informará, a través de redes sociales, los procedimientos, actividades y avances.



**POSITIVOS** • **VIAJEROS.** Gálvez estuvo en Saltillo; Creel en Querétaro y lo recibió el gobernador Mauricio Kuri; De la Madrid, en el Edomex, y Mancera en redes sociales.